

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. März 2023

EVG-Betriebsgruppe Netz Karlsruhe - Ausflug nach Baiersbronn

Im März 2023 trafen sich die Vertrauenspersonen der EVG-Betriebsgruppe Netz Karlsruhe im BSW-Schwarzwaldhotel in Baiersbronn, um sich über die Rolle der Gewerkschaften im betrieblichen Kontext auszutauschen.



Mit dem Betriebsgruppenvorstand und unseren Sozialpartnern wurde gefachsimpelt, diskutiert und der Meinungsbildung freien Lauf gelassen. Etliche Fachfragen wurden beantwortet.

Zudem wählten die Vertrauenspersonen einen neuen Vorstand, der sich folgendermaßen zusammensetzt:

- Vorsitzender: Maximilian Kaufmann
- Stellv. Vorsitzender: Christian Zusan
- Finanzen: Holger Heider
- Stellv. Finanzen: Heinz Kern
- Schriftführer: Daniel Haitz

- Stellv. Schriftführerin: Jessica Meier

Den ausscheidenden Mitgliedern des Betriebsgruppenvorstands Jürgen Ruf und Peter Hagen möchten wir an dieser Stelle noch einmal unseren aufrichtigen Dank für die jahrelang geleistete Arbeit aussprechen!